魅力発信に注力

と、それぞれの持ち味を生かして魅力を発信 59人のうち、 県内は2人。 社会が目まぐる へは「心を豊かに、暮らしを潤す力がある」 しく変化する中でも愛され続ける絵本に、2 (文化生活部·野島純子)

絵本に関する高度な技能と知識、

県内 専門士2人活動

学教授らによる33講義とリポート さん(60)=藤枝市=と、 フリーア のは藤枝江崎書店社長の江崎直利 提出などを経て認定された。 アウンサーの上藤美紀代さん(59) 県内で絵本専門士の資格を持つ 静岡市駿河区=。 絵本作家や大

読み聞かせや選書法伝授

思いが伝わる声の出し方も伝え 聞かせを行っている。作家の意図 せて読み方を変える。選書法と、 有する「読み合い」など、場に合わ り」と、その場にいる人と思いを共 や絵本の世界観を伝える「読み語 居を披露した。10回目を今春に予 定し、準備に奔走している。 台」を目標に、療養病棟などで読み 上藤さんは「声と絵本の力の融 る。 がある」と語る。「同じ志を持つ を模索している。 絵本に関わる人々との新たな展開 動する心を思い出させてくれる力 さんも「その人本来の素直さや感 あり、心に響く」と言えば、上藤 的な絵とシンプルな言葉に深みが 者で協力できれば」 と、 2人とも 江崎さんが絵本の魅力を「印象

につながり、場所と機会をつくる

江崎さんは「縁ある人と緩やか

して大型絵本の読み聞かせや紙芝 5開き、絵本グループなどと協力 仅市内で「お花畑でお話会」を9 」と」を活動テーマに掲げる。藤



絵本について語り合う絵本専門士の 江崎直利さん(左)と上藤美紀代さん =2017年12月下旬、藤枝市内

静岡新聞2018年1月11日(火)夕刊2頁掲載 静岡新聞社編集局調査部許諾済み